

市民の皆さまへ 巻選手の父、昇治さんのメッセージをご紹介します。

今回の日本代表の選出については、正直まさか選ばれるとは思っていませんでした。これも誠一郎を応援してくださっている皆さまのおかげだと感謝し、素直にうれしく思っています。日本代表としてドイツに行くからには、試合に出て、なおかつゴールを決め、日本代表の勝利に貢献する気持ちでやってもらいたいと思います。代表選出が決まった後、地元の皆さんがいろんな形で、誠一郎を盛り上げていただいていることに改めて感謝いたします。



拝啓 巻誠一郎様 巻選手への応援メッセージをご紹介します。

ドイツへ行ってもしっかり頑張ってください

古田勇輝君（河江小学校3年）

1点でも多く点数を取ってください。応援しています。ぜひブラジル戦でシュートを決めてください。巻選手、頑張れ！



ワールドカップ出場おめでとうございます

河田英憲君（河江小学校3年）

ほくも河江小でサッカーをやっています。巻選手のパワーのあるプレー、ゴールへの突っ込み、いつもテレビで見えています。ワールドカップでもゴールを決めてください。応援しています。頑張ってください。



巻お兄ちゃん頑張ってる

白百合保育園園長・末松直さんほか職員一同

サッカー大好きな年長組のみんなで、寄せ書きボードを作りました。

保育園時代から、体を動かすのが大好きだった誠一郎君が晴れの日本代表になったこと、本当にすてきなことと感動しています。子どもの時から気は優しく力持の誠一郎君でしたね。こんなに立派になられたのも、お父さん、お母さん、そしておじいちゃんおばあちゃんの支えがあったからでしょう。保育園当時の担任だった黒下先生も、かけっこでいつもあなたに負けそうだったんですよと、電話で泣いて喜んでいました。園児・職員みんなで応援しています。あせらず、ねらいを定めてゴールしてください。

巻選手の両親に寄せ書きボードを渡した白百合保育園の園児と職員



1月3日に観音山グラウンドで行われた新春サッカー大会で試合前にチームの仲間と練習する巻選手

代表選出おめでとう

宮崎満さん
(中学校時代のサッカー部監督・天草中学校)

「努力は人を裏切らない」「継続は力なり」という言葉を身をもって示してくれた君は、後に続く者の良いお手本になったかと思います。次はピッチ上に立つこと、そしてゴールを奪うことと、目標のレベルも1つずつステップアップさせて、しっかり頑張ってください。カナリアたちのゴールネットを、11番をつけた青い雛鷺が揺らしてくれることを期待しています。



吹き荒れよ 巻旋風

※著作権の関係により、一部掲載できないものがあります。

国際親善試合

日時	対戦相手
6月4日(日) 午後10時	マルタ

FIFAワールドカップ・ドイツ大会

日時	対戦相手
6月12日(月) 午後10時	オーストラリア
6月18日(日) 午後10時	クロアチア
6月23日(金) 午後10時	ブラジル

日本代表入りは、正直、期待しないで見ているので驚きました。W杯出場は子どもころからの夢でしたので、その大会に出られるのはとても光栄です。自分が選ばれた結果、逆に落ちた人がおり、その人たちの分まで頑張りたいと思っています。今まで出場機会を得た試合では、常に全力でのプレーを心がけました。自分があきらめたら、支えてくれたサポーター、チームのみんなに申し訳ない。そんな気持ちをいつも持って、ピッチに立ちました。多くの支えがあったからこそ代表になることができたのだと思います。

「泥臭くアグレッシブに」が自分の持ち味。勝つためにゴール前での粘り強さやボールへの執着心を発揮したい。そういうところを期待されて選んでいただけたのだと思っています。

巻選手からのメッセージ

巻選手を皆で応援しよう！

巻選手への応援メッセージを受け付けています。大会期間中、市役所本庁ロビーに応援メッセージボードを用意するほか、市ホームページの掲示板でも募集中です。「サッカー大好き」という人、「サッカーは知らないけど巻選手を応援したい」という人も、皆さんの熱い思いは巻選手にも伝わるはず！

あなたの思い、応援メッセージなどをどんどんお寄せください。
図広報統計課 ☎32-1111



市役所本庁に掲げられた懸垂幕



巻選手の背番号11番のユニホームを着る阿曾田清市長

宇城市民の皆さんからもたくさん応援のメッセージや電話をいただきました皆さんの声援が自分の力になります。ありがとうございます。今後も応援よろしくお願ひします。

巻誠一郎